
日時：平成25年1月 26日 (土), 17：00 ～ 19：00

場所：医療法人鉄蕉会　亀田総合病院　Ｋタワー　１３階　ホライゾンホール

研修会内容

テーマ：『血液細胞のささやきを聴こう！』

演題１　「平成２４年度血液画像サーベイ解説と末梢血細胞分類について」

順天堂大学医学部附属浦安病院　臨床検査医学科　澤田　朝寛　技師

特別講演　　「白血病細胞の増殖、分化、細胞死と骨髄微小環境」

順天堂大学医学部臨床検査医学講座　先任准教授　　田部　陽子　先生

参加人数　２２名

100床未満 3
100～500床未満 3
500床以上 5
検査センター勤務 1
その他 5

５年未満 8
５～10年 4
１１～２０年 1
２１～３０年 0
３１年以上 0
その他 3

３.研修日について、希望の曜日または時間はありますか。
平日（月～金） 2
土曜日 15
日曜日 2

・土曜日17：30時から
・土曜日17時から
・土曜日15時から

４．今回の血液研修会についてどのような印象をお持ちですか？
大変有意であった 10
有意であった 6
まあまあだった 1
物足りない 0
非常に不満足 0

・聞きやすい話し方だったので集中して聞けました。
・自分の知識の修正にとても役に立ちました。
・今まできちんとした指導を受けたことがなかったので、良かったです。
・サーベイの解説も聞けたし、どのような所に注意すれば良いのかきけたので。
・サーベイの結果から血液像の基礎まで短い時間で分かりやすくまとまっていたので良かった
・白血病細胞についてとても分かりやすかった。
・細胞死が生体に重要であることがわかった。
・保険点数の請求状態や白血病テーマが大変有意

５．来年も南房総地区での血液研修会を希望しますか？
希望する 6
どちらかと言うと希望する 7
どちらかと言うと希望しない 2
希望しない 0

・参加しやすい
・全員で千葉まで行けないので、今回のようなら参加できる。
・千葉でもいんですが、亀田だと車でこれるのでうれしいです。
・ちょっと遠い（千葉から）のもあるが、千葉の色々なエリアで開催されると各地域の方が
　来やすいと思う。
・各地区で研修会をお願いしたい。

６．研修内容は今後の職務に活かせると感じましたか？
大いに活かせると思った 10
いくらか活かせるとおもった 6
ほとんど活かせないと思う 0

・目視する際、一人で決めずに困ったら、みんなで相談（Drを含めて）して
　色々な意見を出し合おうと思います
・毎回、血液像で悩む事があるので、少しは悩みが解決しました。
・今は生化学の業務をしているので

７.今後の血液研修会の内容について、一番関心の高いものは何ですか。（複数回答可）
血液検査業務 5
形態検査 9
凝固・線溶系検査 6
染色体・遺伝子検査 3
疾患関連 8
機器の最新情報 1
その他 1

1.あなたの勤務先の病床規模はいくつですか。

２．あなたの血液検査経験は何年ですか？
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８.今後、希望する研修会テーマはございますか。
・何でもいいです
・骨髄像についても教えて下さい。
・幼弱細胞、凝固
・血算データを含めた疾患へのアプローチ
・血像

９．今年度の血液検査サーベイで、なにかご意見はありますか？・中毒性顆粒が多く、見づらかったように思います。
・サーベイの解説を研修会で説明して頂くととても分かりやすく良かったです。
・勉強になりました。
・芽球系の写真も欲しかった。

１０．血液検査研究班に、なにかご意見はありますか？
・ありません。いつもご苦労さまです。
・今回の様に基礎的なことから見直して下さるとうれしいです。


